



AMLO envía felicitación por el Día del Padre



El presidente Andrés Manuel López Obrador envió una felicitación a los papás de México con motivo del Día del Padre, que se celebra cada tercer domingo de junio.

A través de redes sociales, el jefe del Ejecutivo escribió un mensaje donde indica que "aunque ya sabemos que el amor eterno es a las madres y el amor más entrañable es a los hijos, también los padres son adorables. ¡Felicidades en su día!".

El mandatario federal tiene cuatro hijos, tres de ellos fruto de su matrimonio con Rocío Beltrán, esposa del político por casi 24 años y quien murió en 2003 a causa de un padecimiento del sistema inmunológico. Los hijos que tuvieron en común son: José Ramón, Andrés Manuel y Gonzalo Alfonso López Beltrán. En 2006, el entonces jefe de gobierno de la Ciudad de México se casó por segunda ocasión, ahora con la historiadora Beatriz Gutiérrez Müller, con quien tiene un hijo, Jesús Ernesto.

Los presidentes de la Cámara de Diputados y del Senado de la República, Santiago Creel y Alejandro Armenta, respectivamente, así como Claudia Sheinbaum, expresaron también sus felicitaciones a los padres. "Feliz día a todos los papás de México, que tengan un excelente día junto a sus hijas e hijos", señaló Creel.

Armenta felicitó igualmente a los padres y, en particular, al suyo: "Felicidades a todos los padres que día con día practican y fomentan el amor por la familia. Felicidades, papá. Siempre es un orgullo decir que eres mi padre, quien me enseñó el amor por la tierra y el amor por Puebla".

<https://www.milenio.com/politica/amlo-celebra-el-dia-del-padre-felicidades-en-su-dia>